

champdeniers

Le CSC mûrit son nouveau projet social

Devant une belle assistance de quatre-vingts personnes, le président Patrice Giraldo a ouvert l'assemblée générale du centre socioculturel Les Unis Vers en Val de Gâtine, en rendant hommage à Jean-Paul Guilbot président du CSC de 2010 à 2015, période durant laquelle fut créé le festival de théâtre Tous en scène. Jean-Paul Guilbot était aussi la cheville ouvrière de l'activité cinéma depuis son lancement en 2003, il a également beaucoup œuvré pour que la jeunesse soit mieux prise en compte. Durant l'année 2024, le CSC a connu un tournant, avec le changement de direction : Christian Dubray, parti en retraite en juin, Myriam Bousion, déjà salariée au CSC depuis plus de quinze ans prenant le poste de directrice. Une nouvelle coordinatrice jeunesse, Noémie Niveau, est également arrivée en cours d'année. Autres faits marquants, la sortie

de terre du pôle jeunesse à Coulonges-sur-l'Autize, qui viendra compléter le maillage du territoire de Val de Gâtine avec les pôles de Champdeniers et Saint-Pardoux, dont le CSC aura également la mission d'animation. L'aide alimentaire pour les jeunes a été relancée, avec des effectifs qui ne cessent de croître, ce qui démontre un véritable besoin et une progression de la précarité de la jeunesse. Le festival Tous en scène a connu le succès habituel, grâce aux soixante bénévoles qui œuvrent pour offrir une culture de qualité en milieu rural.

Priorités des quatre prochaines années
2025 sera une année importante pour la structuration et l'action du CSC sur le territoire, avec le renouvellement de la Convention territoriale globale (CTG) signée entre la communauté de communes Val de Gâ-

tine, la Caf et la MSA et pour laquelle le CSC est le principal opérateur sur le secteur de Champdeniers, mais aussi avec le renouvellement du projet social du CSC, qui va préciser les axes mis en œuvre pour les quatre prochaines années. La directrice, Myriam Bousion, a annoncé les premières orientations ressortant de la démarche participative mise en œuvre par le CSC : accompagnement des parents isolés, inclusion sociale et handicap, développement de l'animation sociale et jeunesse sur l'ensemble de la CCVG, réflexion sur la gouvernance associative et développement des partenariats. En deuxième partie de l'assemblée générale, le comédien Fred Billy est venu parler de l'engagement bénévole, lequel naît souvent de l'envie d'œuvrer concrètement et ensemble. Un investissement qui participe à rendre les territoires vivants.



L'artiste Fred Billy est venu parler de l'engagement bénévole au terme de l'assemblée générale. (Photo NR)